



La lucha contra el déficit reduce un 23% la deuda de las universidades en dos años

La deuda era de 62 millones a finales de 2008 / El plan de saneamiento pactado con los cuatro centros públicos ha recortado este año un 3,9% los gastos de funcionamiento

Valladolid
La cruzada contra el déficit de las universidades públicas de Castilla y León empieza a tener resultados concretos. Los planes de saneamiento y control, pactados entre la Consejería de Educación y los rectores de Burgos, León, Sala-

manca y Valladolid, han permitido rebajar un 23% el endeudamiento (62,2 millones de euros a final de 2008) en dos años y la Junta de Castilla y León espera llegar al 25% a final de 2011. El departamento que dirige Juan José Mateos ha logrado con los cuatro gerentes cerrar 2010

con 24,6 millones de superávit y reducir este año en un 3,9% los gastos de funcionamiento. Mateos quiere ahora trasladar esta experiencia pionera a otros ámbitos educativos de la Comunidad autónoma porque ha visto «bolsas de ineficiencia».

Páginas 2 y 3